

## **FODIGUA continúa con el programa de entregas de computadoras.**

Escrito por Redaccion

Martes, 16 de Septiembre de 2014 19:15

---



El Instituto de Telesecundaria de la Aldea Villa Hermosa, Esquipulas, Palo Gordo, San Marcos fue beneficiado con el programa de donación de seis equipos de computación del Fondo de desarrollo Indígena Guatemalteco –FODIGUA-

Esta donación tiene un costo de 52 mil 730 quetzales y la realizo FODIGUA con el objetivo de llevar la tecnología a los estudiantes, la solicitud de equipo de computación fue efectuada por docentes ante esta institución para poder capacitar a los alumnos de esta localidad.

La Aldea Villa Hermosa, Esquipulas, Palo Gordo, San Marcos se ubica a mas de 252 kilómetros de la Ciudad Capital de Guatemala